



GEOCACHING ALPBACHTAL

SILVERSTAR IN ALPBACH...
eine Geschichte von der verlorenen Tapferkeitsmedaille!
find the hidden medal for bravery!

JUPPI'S SCHATZSUCHE IN ALPBACH...
JUPPI'S TRESURE HUNTING IN REITH IM ALPBACHTAL...
für unsere kleinen Gäste!
for our youngest guests!



Infos zu allen Schatzsuch-Spielen (nur Sommer) erhalten Sie in den Tourismusbüros oder unter:
More geocaching details (Summer only) at the tourist offices or:
www.alpbachtal.at/geocaching

NEU - NEW:

Du kannst die Schatzkarten-Stempel jetzt auch digital sammeln. Scan dazu den QR-Code bei den jeweiligen Stationen.
You can now also collect the treasure map stamps digitally. Scan the QR code at the respective stations.



STEMPEL SAMMELN - COLLECT STAMPS...

Liebe Kinder, liebe Eltern! Das Abenteuer kann beginnen. Auf meiner Schatzkarte zeige ich euch, wo bei uns im Alpbachtal für Familien so richtig was los ist. Geht mit mir auf spannende Schatzsuche und holt euch bei den einzelnen Stationen jeweils einen Stempel. Habt ihr mindestens 4 Stempel gesammelt, so wartet ein tolles Geschenk in den Tourismusbüros im Alpbachtal oder bei den Alpbacher Bergbahnen auf euch! Viele tolle Erlebnisse wünscht euch euer Juppi!

Dear children and parents, ready to go? I have marked many interesting places in the Alpbachtal on my treasure map, which wait to be discovered. Come with me and have fun finding and exploring these spots and collect stamps in your map along the way. Once you've collected at least 4 stamps drop by at the tourist offices in the region or at the Alpbacher Bergbahnen and pick up your present. Have lots of fun - your Juppi



